
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和６年度 国仲学校給食センター運営会議 

開催日時 

令和７年３月２７日（木） 

監査１４時００分～ 

会議１５時３０分開会 １６時３０分閉会 

場所 国仲学校給食センター ２階 会議室 

議題 

（１）令和６年度 事業報告について 

（２）令和６年度 取り組みについて 

（３）令和６年度 決算報告 

（４）令和６年度 監査報告 

（５）令和７年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和７年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和７年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）献立及び物資選定について 

（９）令和７年度 運営委員会役員（案）について 

（10）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

金井小学校    校長    藤井 衛（欠席）    

         保護者代表 坂下 肇    副委員長 

新穂小学校    校長    佐藤 伸也（欠席）    

         保護者代表 岡 康雄（欠席）   

畑野小学校    校長    五十嵐 和彦   

         保護者代表 近藤 中也（欠席） 

               高橋 美由紀    

真野小学校    校長    森 和人     

         保護者代表 笠井 優子   監査委員 

金井中学校    校長    雑賀 裕    委員長 

         保護者代表 羽生 晴奈 

畑野中学校    校長    福井 晴人    

         保護者代表 計良 典孝   監査委員 

真野中学校    校長    石塚 間継    

         保護者代表 赤塚 葉子（欠席）    

佐渡特別支援学校 校長    川沼 正憲     

         保護者代表 小山 幸生 

 

 

 

【事務局】    



 所長     甲斐 三代（欠席） 学校教育課 給食センター所長 

 栄養教諭   佐々木 あや子 金井小学校 

 栄養教諭   庭野 知里   金井小学校（育児休業） 

 主任調理員  佐藤 誠（欠席） 

        石畑 敦子 

 主任     安藤 恵理  学校教育課 学校給食係 

会議資料 
次第、事業報告、取り組み、決算報告、給食費の徴収、学校給食

の運営等について資料を配付する。 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

 

 委員長 Ｓ 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 事務局 Ｓ 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 委 員 Ｂ 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 委 員 I 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 事務局 Ａ 

◆委員の出席及び会議の成立を確認 

 

開会のあいさつ 

 

（１）令和６年度 事業報告について 

   質疑なし 

 

（２）令和６年度 取り組みについて 

   質疑なし 

 

（３）令和６年度 決算報告 

   項目ごとに説明し報告 

 

（４）令和６年度 監査報告 

   報告（原稿読み上げ） 

 

（５）令和 7 年度 給食費の徴収（案）について 

 

Ｑ 昨年度も教職員の返金のことを質問し、センター長から電話を

もらったが、納得できない。理由を文書で出すようお願いします。 

 

Ａ センター長に伝えます。 

 

  

（６）令和７年度 学校給食の運営（案）について 



 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

  

 

 委 員 Ｋ 

  

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

 事務局 Ｓ 

 

 委 員 Ｋ 

 

 

 

 事務局 Ｓ 

 

 

 

 委 員 Ｉ 

 

 

 

 事務局 Ｓ 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

  

 

 

事務局 Ａ 

   質疑なし 

 

（７）令和７年度 学校給食費の通知（案）について 

   質疑なし 

  

 令和 7 年度学校給食費にかかる物価高騰分の補助について 

  各保護者に配付するお知らせ文書の内容説明 

 

 Ｑ 物価高騰分の県立学校からの補助金はどうなっているのか、 

 県からの補助金（新年度）はどうなっているのか。 

 

 Ａ 県立の校長に聞いたところ、動きはあるが、まだ確定はして 

 いない、決まったらお知らせします、とのこと。 

    

 

（８）献立作成及び物資選定について 

 

 Ｑ 給食の人気メニューのキムタクご飯を作って欲しいと子供 

 に言われるが、どういったものか想像できない。人気メニューの 

 作り方などを知りたい。 

 

 Ａ 新年度、ホームページで写真紹介や掲載などを順次進めてい 

 く動きになっている。 

 

 

 Ｑ １人あたりの給食の量は、４月と３月では差はあるのか？ 

 過去 10 年ぐらいで摂取量に変化はあるのか？残渣を減らすため、 

 学校職員はこまめに盛付量を調整しているが、残渣量が気になる。 

 

 Ａ 摂取量はほとんど変わっていない。新年度当初は、米の量を 

 若干減らして調整をすることはあるが、ほぼ規定通りに提供してい 

 る。 

 

 

（９）令和７年度 運営委員会役員（案） 

  来年度は３月２７日（金）に行いたい予定でいるので、日程が 

 近くなったら調整をお願いします。 

  質疑なし 

 

 

 



 

 

  

  

 

 

 

 

  

 

 副委員 Ｓ  

（10）その他 

 ・令和 7 年度の委員等の名簿の提出を各学校へ依頼。 

 

 ・令和７年度で、佐和田学校給食センターを閉鎖し受配校の編成を

変える計画を説明、質疑なし。 

 

 ・畑野中生徒総会で出された意見を取り入れ、汁用のお玉の変更 

 を検討し令和 7 年度から使用する。今後も、児童生徒からの意見 

 などいただきたい。 

 

 

閉会のあいさつ 

 


